



# グレースだより

2024.2

節分に向けた製作がはじまり、子どもたちの想像力に溢れた鬼のお面が、お部屋の中の雰囲気をもより一層明るくしています。「鬼は外！福は内！」元気の掛け声とともに泣き虫鬼や、おこりんぼ鬼【自分の心の中の鬼】を追い出して、新しい年を元気に過ごせるように願いを込めて節分を楽しみたいと思います。

園長 山田 麻奈



ことり組



クラスの様子

りす組



寒くなり、お部屋で過ごすことが増えてきましたが、上手になったリズム体操で元気いっぱい体を動かしています♪  
今月は初めての節分やひなまつり会を楽しみたいです！

お散歩大好きなりすぐみさんは集団でのゲーム遊びを楽しんでいます！ひなまつり会での歌遊びの練習では元気いっぱいに自分の役を演じていますよ♪

うさぎ組



こうま組



寒さに負けずに戸外遊びを楽しんでいるうさぎ組さん。ひな祭り会で発表する「3匹の子ぶた」の練習では、セリフを覚えて、楽しそうに参加しています！

ひなまつり会で披露する「3びきのやぎとトロール」のお話しが大好きなこうま組さん。それぞれの役になりきって楽しく練習を行っていますよ♪

きりん組



ぞう組



ひなまつり会の劇あそびの練習が始まり、お歌が大好きなきりん組さんは、早速歌詞を覚え元気いっぱい歌ってくれていますよ♪

文字指導が始まり、「上手く書けた！」「先生あつてる？」と、平仮名の練習を楽しんで行ってくれています♪  
戸外でも寒さに負けることなく元気いっぱいです！

今月の職員日記は



給食室の柳生先生です。



今月から給食室に入りました。柳生紋子（やぎうあやこ）です。先日、友人と新潟へスノーボードに行ってきました。

念願の初スノーボード。YouTubeで何度もイメージトレーニングをしてから行きました！頭の中ではバッチリ滑っていましたが、そう簡単にはいかず、初心者コースの木の葉滑りで終わりました。

「思い通りにはいかないなー。」と撃沈。また今年も滑りに行こうと思います♪でも、疲れた後の温泉と新幹線のお弁当には癒されました♡